
 Comité des fêtes de Sailhan
 "Es de Sailho"
 Mairie
 65170 Sailhan

Ass. N° :W652000336 
esdesailho@gmail.com
Contact : Marcel : 06 44 11 48 12

Sailhan le 15 juin 2023      

Compte-rendu de la réunion du bureau de l’association.
Préau de l’école le jeudi 15 juin 2023 à 18h.

Ont été convoqués par mail et courrier :
Marcel, Jeannot, Rosa, Pierrot, Marie-Christine, Roselyne et Renée.
Roselyne absente est excusée.

Ordre du jour :
Bilan Prestations
Bilan Transhumance
Bilan Triathlon
Point sur l'organisation du Débaltou
Point sur l'organisation de la fête locale
Courrier de l'APPMA de Vielle-Aure
Point trésorerie.
Fonctionnement de l'association.
Questions diverses.

La réunion commence à 18h 00.
Marcel remercie tous les présents pour leur présence et leur engagement pour l’association.

Bilan Prestations :
11 participants ont travaillé toute la journée à la mise en place du préau.
Pas de soucis côté matériel. 
Les grilles de la vitrine réfrigérée ont été grattées et repeintes par Jeannot.
Une toile plastique a été mis en place au dessus de l’éclairage pour limiter les souillures issues 
des nids d’oiseaux de la panne faîtière.
Les participants ont partagé le repas de midi offert par l’association.

Bilan Transhumance :
Cette animation s’est déroulée, comme prévue les 2 et 3 juin.
L’affiche et le programme ont pu être réalisés assez tôt permettant ainsi de disposer de toutes
les inscriptions 10 jours avant le repas. L’inscription par SMS a permis de mettre en place une 
liste d’attente. Ainsi les 102 repas prévus ont été servis.
Très bonne prestation de l’orchestre Denis.
La soupe, les pommes de terre sautées et les grillades d’agneau ont satisfait tous les convives.
La viande a été achetée directement aux bergers.
Une buvette a été mise en service à Fredancon le samedi mais la pluie de l’après-midi a limité la 
participation des touristes à la fête de l’Ecotourisme.
50 personnes ont accompagné le troupeau au départ de Sailhan.
Le prix des repas n’avait pas été augmenté.
Le bilan financier global est positif et égal à seulement 2,68 € mais on dispose d’un stock de 



boissons important (475 canettes ou bouteilles) qui sera utilisé lors des futures manifestations.
Le virement des espèces se répartit comme suit :

Repas : 1110 €
Buvette : 470 €
Revente excédent : 50 €
Don : 20 €
Total : 1650 €

Action en attente : réclamer la facture à l’orchestre (action Rosa).
Traiter un refus de chèque : action Marie-Christine.
Remarque de Pierrot : Pour lui l’organisation des préparatifs lui a semblé compliquée car les 
tâches déléguées à chacun n’était pas clairement définies.
Conclusion : Chacun à son poste !!!
On en tiendra compte à l’avenir.

Bilan Triathlon :
Il s’est déroulé les 10 et 11 juin. 
8 signaleurs étaient présents le samedi (course L).
7 signaleurs étaient présents le dimanche pour les deux courses (course M le matin et S l’après-
midi)
L’association a accueilli sous le préau la base de l’organisation pour les opérateurs de sécurité et
les signaleurs.
Cette prestation devrait rapporter à l’association 370 €. C’est un apport financier à ne pas 
négliger.
Un grand merci aux bénévoles.
Nota : Nous ne sommes pas concerné en juillet par la Haute Route mais début septembre (le 16 
et 17 précisément)c’est Balnéaman qui pourra faire appel à nous.

Point sur l'organisation du Débaltou :

C’est notre prochaine animation et c’est dans 35 jours !
Elle aura lieu le jeudi 20 juillet toute la journée et en soirée.
Les propositions faites en AGO sont confirmées :
Cette journée cumulera :
◊ Un Débaltou chez l’habitant comme les années passées.
Réservé aux habitants.
Inscription gratuite soumise à déclaration.
◊ Un vide grenier sous le préau, dans la cour de l’école et sur la place de l’ancienne école pour 
d’autres vendeurs.
Vente de linéaire (2€ le m).
Inscription soumise à déclaration.
◊ Un marché de producteur ou commerçant ambulant.
Prix de l’emplacement à définir.
◊ Une buvette sera mise en place par Es de Sailho.
Crêpes ou glaces pourront être vendues suivant la météo annoncée ;
Action : Jeannot et Pierrot (disposition Jeannot à confirmer)

Animation : Pas d’animation mais seulement une ambiance sonore (radio ou cd)
Pas d’installations sur les biés (Chimoune ou Pi)
Ces propositions sont bien sur en attente d’accord municipal.

La gestion de prêt de tables aux vendeurs (sailhanais ou autres) est à la charge de la 



municipalité (arrêté 09-2023)
Affiche et publicité : Marie-<Christine.

Après accord municipalité et validation projet par le bureau.
Information Internet : Action Marcel
Inscription et administration : Marcel 
Pour la publicité c’est comme d’habitude (Internet, mail, boîte aux lettres, affichage, radio, 
réseaux sociaux

Point sur l'organisation de la fête locale :

A ce jour :
Les orchestres sont choisis et réservés.
Les traiteurs sont choisis et réservés.
Les jeux en bois sont réservés. Ils seront à priori utilisés par les pitchouns le jeudi et 
samedi et dimanche pour la fête. Renée et Marcel gèrent le transport et le retour. Leur
prêt est gratuit.

Prestation des chanteurs à l’église prévue le vendredi 11.
Qui s’en occupe ? : Rosa demandera au maire si cette prestation est gérée par la municipalité ou
par Es de Sailho.
Mise en place d’une buvette. (action Jeannot)
Demande buvette : action Marcel
Demande tables et chaises : action Marcel
Demande sacem : action : Rosa et Marcel
Il y aura un feu d’artifice (action municipalité) au moulin samedi soir.
Le nbr de repas du samedi est arrêté à 102 et celui du dimanche à 60.
Le prix du repas du samedi est arrêté à 25 € et celui du dimanche à 15€.
Affiche et publicité : Marie-Christine et Marcel.
Une maquette sera préparée par Es de Sailho, Les prestations de la municipalité, de Es de 
Sailho et des Pitchouns y seront mentionnées. Informations à récupérer.
Pour la publicité c’est comme les années passées (mail, boîte aux lettres, affichage, radio, 
réseaux sociaux

Courrier de l'APPMA de Vielle-Aure :

Nous avons rencontré lors de la fête de l’écotourisme à Fredancon Mme Mur, présidente de 
l’association de pêche de Vielle-Aure.
Par courrier, reçu le 6/6, elle nous sollicite pour mettre en place une buvette à Fredancon le 
dimanche 16 juillet pour le traditionnel concours de pêche.
Le bureau donne son accord pour cette manifestation.
Marcel transmettra cet accord à l’association pour mieux définir les modalités pratiques.
A priori c’est Jeannot qui s’en occupera aidé par Marcel. (et bien sur aussi toutes les bonnes 
volontés !).
Demande buvette : action Marcel
Il faudra réfléchir à mettre un barnum plus grand (4 x 6 éventuellement).
Demande matériel : action Marcel

Point trésorerie :

Pas d’anomalies constatées.
L’utilisation de la CB simplifie la comptabilité lors des préparatifs d’événements.
Le suivi par internet permet aussi une grande facilité de gestion en temps réel.



Fonctionnement de l'association :

RAS

Questions diverses.

Il est proposé d’acheter une banderole de longueur 3m avec l’inscription « Es de Sailho »
pour identifier notre association lors de manifestation (buvette par exemple).
Action Marie-Christine.

Médiathèque :
En raison de travaux d’électricité complémentaires à la mairie le chantier d’aménagement est 
toujours en cours.
Aucune date n’est donc fixée pour la réouverture de la médiathèque municipale.

La séance est levée à 19 h 05.
Le président
Marcel Soulé-Artozoul

Diffusion :
Tous les adhérents.
Portail commune de Sailhan.


